

NEUE WEINHANDLUNG IN WIEN

## Vinodea – Weine von Winzerinnen

Ein Artikel von Redaktion | 08.03.2021 - 08:00

**Pünktlich zum Internationalen Frauentag öffnet am 8. März 2021 eine Weinhandlung mit einem besonderen Konzept die Pforten in Wien: Vinodea führt ausschließlich Weine von Winzerinnen – aus Österreich und aus der Schweiz.**

Österreich hat seine erste Vinothek, in der ausschließlich Weine von Winzerinnen angeboten werden: **Vinodea im 8. Wiener Bezirk**. Die vinophile Schweizerin Madlaina Sladeczek-Dosch lebt seit vier Jahren in Wien und eröffnet ihre Vinothek in der Lange Gasse passenderweise am 8. März, dem Internationalen Frauentag.

Es ist Sladeczek-Dosch ein besonderes Anliegen, sowohl etablierten Winzerinnen als auch Newcomerinnen in der Weinszene eine Plattform zu bieten. „Ein Kellerwirtschafts-Kurs hat in mir das Feuer für die Arbeit mit Wein entfacht. Dort lernte ich eine Winzerin kennen und war begeistert, wie sie sich in der noch von Männern besetzten Domäne durchsetzt. Und so kam mir die Idee, eine Weinhandlung nur mit Weinen von Winzerinnen zu eröffnen, um sie vor den Vorhang zu holen“, so Sladeczek-Dosch. Zur Eröffnung umfasst das Sortiment Weine von über 20 Winzerinnen. Im Lauf des Jahres sollen noch weitere dazu kommen.



*„Ich bin stolz, mit ‚Vinofilia – Weine von Winzerinnen‘ die erste Weinhandlung Österreichs zu sein, welche ausschließlich Weine von Frauen verkauft. Die Zeit ist reif dafür“, sagt die Inhaberin Madlaina Sladeczek-Dosch © Fotostudio Bjørn Willerth*

Weitere Artikel-Vorschläge: